

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

職場に若さだけを武器にしていると見える女性が居て、男性上司もその人には甘く、私に対しての扱いとは明らかに違います。恋愛関係ゼロの男友達にその話をしたら、「そりゃ女性は若いに越したことはないんじゃないかな」と言われました。女性の価値は若さだけ?私はもっと別の次元で生きたいです。

A

“若さ”というのはパワーであり、その意味では“若い”ということは価値の一つかも知れません。

また、若さだけを武器にした場合には、張りぼて同様に中身が無いことにはなりますが、若さのみに着目する価値観、または若さにしか価値を置いていないと判っていても、それでも若いほうが好き、という価値観は、重ねた年齢と経験により深まった魅力に着目する価値観と共に、現実としてこの世には存在しています。

それはそれぞれの価値観なので、どちらが良い悪いはありませんが、外見や年齢に関わらず自分が自分らしく在ること、相手を相手としてリスペクトすることが、真の人間の在り方の一つだと思います。

若さだけを武器にしている女性や、若い女性には甘い男性上司、女性は若いに越したことはないと思っている男友達の価値観をも否定せず、柔軟に受け入れる深い懐、その上で、ご自身の価値観を大事にしていく、という生き方こそが価値があるのでないでしょうか。

人は人、自分は自分。学びの価値観(次元)は違っていても、皆、この“地球学校”で学ぶことを選んで生きてきた同窓生です。



あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トーランスマリオット内スター・バックス(要予約): 1時間 \$60

メール相談:(要予約): majyotomoe@gmail.com \$16/1件(Paypal・Zelle)

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majyotomoe.com

